

# 2017 春季生活鬪爭

A stylized graphic of a horse's head and neck in profile, facing left. The horse is rendered in a dark grey or black color with white highlights along its mane and neck. The background is a solid light blue, and the overall style is minimalist and modern.

2017春闘 石狩地域 当面の行動

- 労働行政への要請行動**
    - 1)職業安定所 4月17日(月)13時30分～
    - 2)労働基準監督署 4月18日(火)13時30分～
  - 石狩地域各地区出前労働相談**
    - 1)江別地区 4月15日(土)10時～18時
    - 2)石狩地区 5月13日(土)10時～18時
    - 3)千歳地区 6月 3日(土)10時～18時
  - 2017春季生活闘争地場未解決組合 解決促進集会**  
4月27日(木)18時30分～札幌エルプラザホール
  - 春闘パンフレット「はるさっとう」の配付行動**  
5月20日(土)10時～ 白石区(10時 ほくろうビル 2階)



積極的上昇で格差是正・景気回復実現を訴える連合北海道出村会長

連合石狩地協・札幌地区連合は連合北海道と共に3月15日12時より札幌駅西口紀伊国屋書店前で街宣行動を実施し2017春闘の取り組みをアピールしました。15日は第1次集中回答ゾーンの最大の山場で、自動車・電機・流通等の中央大手組合が一斉

積極賃上  
格差是正  
勞動法制改惡阻止  
斷固貫徹

の5組合からベア引き上げが確認されました。格差は正に積極賃上げは必要です。また、国政では長時間労働抑制の議論が開始されます。長時間労働廃止は就業規則変更手続きがポイントです。不利益変更を許さない仕組みづくりに総力を挙げましよう。特に従業員代表選出は最大の力ギであります。労組が無い職場では手続きを会社任せになると必ず過労死被害が生じます。加えて裁量労働制・脱時間給法案、解雇の金銭解決法案等の干渉も議論される予定です。職場の無法地帯化を招くこの労働法制改悪を許してはなりません。連合が市民団結拡大の呼び水となり反対の声を挙げましょう。市民の結集が力ギです。労働法制改悪は憲法改悪・平和破壊に繋がる重罪です。断固阻止しましょう！



秋元市長より45ページに及ぶ  
回答書が手交

ついでに回答交渉を実施し、秋元市長より回答書が手交されました。冒頭、秋元市長は、「それぞれの課題について共通認識を持った。安心して暮らしていく街の実現へ、働く人たちの現場の声を届けていいただいたことは、政策実行に当たつても重要」と挨拶し、回答書を受け取つた太田会長は、要求内容に対応いただいた関係所管局に對して感謝を述べ誠意ある前進回答と評価し、「誰もが安心して暮らせる札幌へ市政執行をお願いしたい」と挨拶しました。

## さくほん・ 政策要求2017 回答書、手交される！

連合  
http://www.henkou-np.org

北海道札幌地区連合会ホームページ  
[http://hokkaido-ituc-rengou.jp/spk\\_chiku/](http://hokkaido-ituc-rengou.jp/spk_chiku/)

QRコードで速報をチェック

**平和な社会を後世につなげるために!  
安保関連法は憲法違反×  
集団的自衛権の行使に引き続き断固反対します  
連合北海道札幌地区連合会**



連合北海道札幌地区連合会ホームページ  
<http://bokkaido-ituc-rengou.jp/snk-chiku/>

QBコードで速報をチェック!

# 札幌れんざ

札幌市中央区北4条西12丁目 ほくろうビル2階  
編集発行人 太田 聰 ☎210-0505

2017年 4月5日 373号

# 賃金改善を社会全体へ広げよう 2017春季生活闘争勝利! 全道総決起集会ひらく

(3/9)